

Los nuevos logotipos de CyAD

Miguel Ángel Santos Méndez
Exalumno de Diseño de la Comunicación Gráfica

Es un hecho que las cuatro licenciaturas de CyAD cuentan ya con logotipos para su plena identificación, la entrega de reconocimientos a los victoriosos del certamen gráfico, el pasado 7 de octubre, lo hace oficial.

Alrededor del mediodía en la planta baja del edificio 25, tras el breve preludeo del profesor Carlos Finck, la ceremonia de premiación fue presidida por el Rector de la Unidad, Mtro. Norberto Manjarrez Álvarez, el Director de la División, Mtro. Rodolfo Santa María y otros docentes e investigadores.

La propuesta vencedora, firmada con el seudónimo "GES", perteneció al equipo conformado por Eugenia Sosa, Grisel Muñoz y Seth González, alumnos recién egresados de área editorial de la carrera de Diseño de la Comunicación Gráfica.

Con un total de 26 carpetas, la convocatoria, emplazada desde el mes de mayo hasta el día 30 de julio, logró persuadir a alumnos de las cuatro licenciaturas a contribuir con sus ideas, previa promesa retributiva única e indivisible de cinco mil pesos.

En una primera instancia el jurado calificador habría estado compuesto por dos miembros del personal académico, tal como lo señalaba la convocatoria expedida. No obstante, con el afán de conseguir una perspectiva más amplia se incluyó a un tercero externo. Así, de la casa fungieron Carlos Aguirre y Raúl Hernández y como invitada la

destacada diseñadora Azul Morris. En sesión deliberante se reunieron, el día 14 de septiembre, para considerar la elección de tres esfuerzos finalistas y un ganador, los cuales, por cierto, resultaron oriundos todos de la licenciatura de DCG.

Si bien, durante el evento de premiación fue reconocido por el rector que en general todos los trabajos contaban con un buen nivel, y en particular los finalistas, la carpeta ganadora aún se sometería a una última afinación, asesorada por el profesor Carlos Aguirre.

El rector manifestó su deseo de adoptar como costumbre estas actividades conformadoras de unidad e integración universitaria exhortando a no cesar en ellas.

Penúltima acción de la actividad, antes de levantar los vasos desechables y brindar en honor de los ganadores, fue la entrega de los diplomas de participación a los alumnos finalistas Ángel Velásquez y Daniel Zamora.

Resta mencionar que el grueso de las propuestas fueron exhibidas en la Galería del Pasillo en la planta baja del edificio 25, de este modo pudieron apreciarse las que no identificaron¹, la que sí lo hizo y en el mejor de los casos la que pudo hacerlo y no está tras el cristal. □

¹ El logotipo es un elemento identificador básico en la imagen institucional.



Logotipos de la carpeta ganadora